

# WARTA

## Ketua TP PKK Barru Tinjau Percepatan Vaksinasi Anak di SDN 106 dan SDN 115

Ahkam - [BARRU.WARTA.CO.ID](http://BARRU.WARTA.CO.ID)

Feb 4, 2022 - 00:43



BARRU- Ketua Tim Penggerak (TP) PKK Kabupaten Barru, drg. Hj. Hasnah Syam MARS., meninjau langsung kegiatan pembelajaran tatap muka (PTM) dan percepatan vaksinasi anak usia 6-11 tahun, di SDN 106 Barru, Desa Ajakkang dan SDN 115 Barru, Desa Siddo, Kecamatan Soppeng Riaja, Kabupaten Barru, pada Kamis (3/2/2022).

Kunjungan Mantan Kadis Kesehatan Barru ini di dua sekolah dasar tersebut didampingi oleh Kadis Pendidikan Barru, Andi Adnan Azis S.STP. M.Si., Camat Soppeng Riaja, Charly S. Pitcher S.STP. M.Si., dan para Pengurus PKK Kabupaten Barru.



Dalam sambutannya, Hasnah Syam yang juga Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem ini memberikan motivasi kepada anak SD untuk mengikuti vaksinasi.

Hasnah Syam juga mengingatkan untuk tidak mendengarkan berita-berita hoax tentang vaksinasi untuk anak SD.

"Dengan menjalani vaksinasi tubuh akan memiliki kekebalan terhadap kemungkinan terjangkitnya penyakit dalam hal ini coronavirus. Diharapkan anak-anak yang sudah divaksin, menjadi contoh untuk teman-temannya yang masih ragu dalam mengikuti vaksinasi ini", kata Hasnah Syam.

Dalam kesempatan itu, Istri Bupati Barru dua periode itu, mengucapkan terima kasih atas partisipasi dan kepercayaan para orang tua sehingga mengizinkan anaknya untuk divaksin.



Menurutnya, Pemerintah tidak mungkin mengambil langkah dengan mencanangkan gerakan vaksin ini apa bila hal ini dapat membahayakan masyarakat.

"Kepada seluruh orang tua saya berpesan, bahwa anak-anak sebagai generasi penerus bangsa kita kedepannya harus senantiasa dilindungi dan dijaga kesehatannya", pesannya.

Dirinya juga menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada para Nakes yang bertugas.

"Terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya atas semangat dan keikhlasan dari para petugas di dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada seluruh masyarakat. Saya berharap agar para Nakes tidak bosan-bosannya memberikan edukasi kepada masyarakat disekitarnya akan pentingnya dari pelaksanaan vaksinasi", ucapnya.

(Ahkam)